
経営学研究科教授会議題及び議事結果 

日 時  平成２８年４月２０日（水）１３：３０～１５：５０ 

 前回研究科教授会（３月１６日）の議事結果の確認 

  標記について、異議なく確認した。 

議 題 

１．平成２８年度非常勤講師の委嘱及び審査について 

  研究科長から、別途資料に基づき説明があり、承認した。 

２．神戸大学経営学研究科研究員の受入れについて 

  研究科長から、資料に基づき説明があり、承認した。 

３．教員の海外渡航について 

  研究科長から、資料に基づき説明があり、承認した。 

４．平成２９年度入学試験等日程について 

入試・学生委員から別途資料に基づき説明があり、承認した。 

５．博士論文指導委員の選出について 

大学院教務委員から資料に基づき説明があり、承認した。 

６．研究生の辞退について 

入試・学生委員から資料に基づき説明があり、承認した。 

７．GMAP in Management(SESAMI)コース指導教員について 

大学院教務委員から資料に基づき説明があり、承認した。 

８．ＭＢＡの副指導教員について 

ＭＢＡ教務委員から資料に基づき説明があり、一部修正の上、承認した。 

９．既修得単位の認定について 

ＭＢＡ教務委員から資料に基づき説明があり、承認した。 

１０．学生の休学について 

入試・学生委員から資料に基づき説明があり、承認した。 

１１．学生の退学について 

入試・学生委員から資料に基づき説明があり、承認した。 

１２．ＭＢＡ改革案の採択方法について 

ＭＢＡ教務委員から資料に基づき改革案の戦略意図、ＭＢＡの現状分析（グロービス経営

大学院の実態）、神戸の戦略オプションについて説明があり、今後、各教員の意見を集約す

るコア科目チームをつくり、各チームのヘッド５人、各学科長、執行部でＭＢＡ改革案を検

討することを承認した。 

１３．ベトナム貿易大学とのダブルディグリー・マスタープログラム協定について 

  研究科長から、資料に基づきあらためて、ベトナム貿易大学学生の受入人数について承認

した。 

報告事項 

１．予算について  

研究科長から、今年度の予算減少の理由について説明があり、個人研究費の配分、競争的 

資金の獲得を検討するため将来構想検討委員会を活用していくこと、RIAM から資金支援が予 

定されていることの説明があった。 

２．ＳＡ、ＴＡ、ＳＴＡ、ＲＡについて 

大学院教務委員から資料に基づき説明があった。 



３．平成２８年度入学者数について 

入試・学生委員から資料に基づき説明があった。 

４．学生の除籍について 

入試・学生委員から資料に基づき説明があった。 

５．総合学力試験の合格状況一覧 

大学院教務委員から別途資料に基づき説明があった。 

６．論文題目の提出期限について 

大学院教務委員から論文題目の提出期限について、説明があった。 

７．博士論文発表会の日程について（予定） 

大学院教務委員から今年度の博士論文発表会の日程について、説明があった。 

８．社会システムイノベーションセンター新規プロジェクト募集について 

  研究科長から、資料に基づきプロジェクトについて応募するよう要請があった。 

９．六甲台後援会の研究助成について 

  研究科長から科研費に申請した研究プロジェクトのうち，不採択とされたプロジェクト 

について，再チャレンジするための支援事業の募集があるので応募するよう要請があった。 

１０．『アントレプレナー育成事業』キックオフセミナーについて 

  研究科長から資料に基づき梅田インテリジェントラボラトリにおいて  

セミナーが開催される旨の説明があった。 

１１．六甲祭の休講について 

  研究科長から、今年度、六甲祭前日の午後は休講しない旨の報告があった。 

１２．情報処理室のソフトについて 

  研究科長から統計ソフトＳＰＳＳを授業で利用されている方は、会計係へ連絡願いたい旨

の依頼があった。 

１３．教員活動自己評価について 

  研究科長からアピールすることがあれば積極的に自己評価していただきたい旨の要請があ

った。 


